



Cochilco ajusta a la baja precio del cobre: debilidad macroeconómica y geopolítica impactan mercado

La Comisión Chilena del Cobre (Cochilco) redujo su estimación para el precio promedio del cobre en 2024 a US\$4,18 por libra, disminuyendo desde los US\$4,30 que había previsto en mayo.

Para 2025 mantuvo su pronóstico en US\$4,25 por libra.

Este ajuste, explicó, radicó en la debilidad macroeconómica de los principales países consumi-

dores, la postergación del ciclo de reducción de la tasa de política monetaria en Estados Unidos, la incertidumbre geopolítica y la acumulación de inventarios en el mercado asiático.

A pesar de los factores presionando a la baja, se espera que el precio se mantenga sobre los US\$4 la libra.

Respecto a la producción del metal rojo, Cochilco dijo que se prevé un crecimiento del 3% este año,

alcanzando 5,41 millones de toneladas, por debajo de las 5,5 millones estimadas anteriormente.

Para el 2025, en tanto, se espera un aumento del 6% a más de 5,7 millones de toneladas.

Por último, Cochilco indicó que proyecta un mercado de cobre refinado cercano al equilibrio para los años 2024 y 2025, con Chile liderando la producción seguido por la República Democrática del Congo.